

**Beschlussvorlage**

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

**Betreff**

**Ehrung der Sportlerinnen und Sportler im Stadtbezirk Rodenkirchen**

**Beschlussorgan**

Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	17.02.2020

**Beschluss:**

In Anlehnung an die „Richtlinien über Auszeichnungen der Stadt Köln für hervorragende sportliche Leistungen und Verdienste für den Kölner Sport“ beschließt die Bezirksvertretung Rodenkirchen, die von den Vereinen und Verbänden für das Sportjahr 2019 gemeldeten und in der Beschlussbegründung benannten Personen in Abstimmung mit dem Stadt-Bezirks-Sport-Verband 2 Köln e.V. (SBSV 2) mit der Sportehrenurkunde auszuzeichnen.

Begründung:

Die Stadt Köln zeichnet Personen für sportliche Leistungen und Verdienste für den Sport durch die „Große Sportplakette mit Verleihungsurkunde“, die „Kleine Sportplakette mit Verleihungsurkunde“ und die Sportehrenurkunde aus.

Die Verleihungsbedingungen sind in den Richtlinien über Auszeichnungen der Stadt Köln für hervorragende sportliche Leistungen und Verdienste für den Kölner Sport in der vom Rat am 22.04.1999 beschlossenen Fassung festgelegt. Danach werden die von den Vereinen und Verbänden gemeldeten Personen im Rahmen einer Veranstaltung der Bezirksvertretung geehrt, die Kleinen Sportplaketten mit Urkunden sowie die Sportehrenurkunden werden durch die Bezirksbürgermeister und Bezirksbürgermeisterinnen überreicht.

Nach Ziffer 2.3 der Richtlinie entscheidet die Bezirksvertretung über die Auszeichnung mit der Sportehrenurkunde in Abstimmung mit dem Stadt-Bezirks-Sport-Verband 2 Köln e.V. (SBSV 2).

Die Vorsitzende des SBSV2 hat dem Vorschlag der Vereine zugestimmt.

Folgende Personen sind für die Ehrung 2019 vorgesehen:

1	Herr	Helmut	Stumpf	Sportehrenurkunde
2	Herr	Heinz-Peter	Klaes	Sportehrenurkunde
3	Herr	Karl-Heinz	Muhs	Sportehrenurkunde

## **Sportehrenurkunde**

### **1. Karl-Heinz Muhs (TuS Rondorf 1975 e.V.)**

Herr Muhs ist lange Jahre im TUS Rondorf 1975 e.V. in der Vorstandsarbeit und gerade in der Jugendarbeit aktiv. Nun leitet er den Verein und bringt ihn – gebeutel durch die Turnhallensanierung der Anne Frank Schule - wieder zu alter Blüte.

Er organisiert inklusive Ferienaktionen und ist in der Übungsleiter C-Ausbildung junger Menschen bei der Sportjugend als Ausbilder tätig. Außerdem war er einige Jahre ehrenamtlich im Vorstand des SBSV 2 Köln tätig.

Der Kölner Süden kann dankbar sein, das es Menschen wie Karl-Heinz Muhs gibt – der die Arbeit im Sport und mit den Menschen liebt.

### **2. Helmut Stumpf und 3. Heinz-Peter Klaes, (beide TSV Weiß 1919/28 e.V.)**

Herr Stumpf und Herr Klaes haben langjährig ehrenamtlich die Geschicke des TSV Weiß 1919/28 e.V. geleitet. Den Sport und die Gemeinschaft im Fokus haben die beiden Männer aus dem Kölner Süden einen entscheidenden großen Anteil an dem TSV Weiß von heute, seinem sportlichen Ansehen und seinen sportlichen Erfolgen.

Anlagen